

감사합니다 - merci - mange tak
thank you - herzlichen Dank

Im Namen der Internationalen Shinson Hapkido Association bedanken wir uns bei der Shinson Hapkido Familie, FreundenInnen und allen, die mitgeholfen haben die **Jahresabschlussfeier** in ein wunderbares Fest zu verwandeln.

Ganz herzlich möchten wir den GewinnerInnen der Tombola gratulieren und uns für die sensationellen Sachspenden und die grosszügigen Geldspenden bedanken.

Dank Eurer Spenden, dem Kauf der Tombolalose und allen die mit Rat und Tat geholfen haben, können wir

8810,- €

an die **Diakonia Sisterhood in Korea, Hansan Chon** überreichen.

Wir wünschen allen ein gesundes und schönes neues Jahr.

Das Orga-Team der "Shinson Hapkido Benefiz Jahresabschlussfeier"

i.A. Sabomnim Christian